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≪３月０７日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「ある日本人外交官の死」 

井上善博君 

（卓話担当：谷口君） 

♪本日の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

 

≪３月１４日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「未   定」 

田村嘉宏君 

 

 

 

 

 

 ≪２月０１日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数７名（内出席免除者数 2 名） 

本日の出席率 ５８．３％ 

≪２月２２日（木）3クラブ合同例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数６名（内出席免除者数 1 名） 

本日の出席率 ５４．５％ 

 

  

 

幹事 井上善博君 

◎本日例会後、定例理事会を行います。 

◎次週予定してました横田ガバナー補佐とのクラブ協

議会は 4月 4日㈭の例会前に変更となりました。 

◎米山特別寄付・財団寄付を任意ではありますが、各

3万円を目標にしています。村上米山担当、島財団

担当、受付を宜しくお願い致します。 

 

≪２月度定例理事会議事録≫ 

日 時 2024 年 2 月 1 日（木）例会後 

場 所 KKR ホテル大阪 5 階「琴」 

出席者 木戸、田村、表、阪田、山村、政岡、井上 

◎2・3 月行事予定 

 2 月 1 日㈭ 定例理事会 

 2 月 3 日㈯ ＩＭＲＤ(8 名)・ＦＲ（山村君） 

 2 月 8 日㈭ 振替休会  

 2 月 10 日㈯ 地区研修ｾﾐﾅｰ（井上幹事・山村君） 

 2 月 16 日㈮ 金輪会 

2 月 22 日㈭ 3 クラブ合同例会（オ・セイリュウ） 

 2 月 29 日㈭ ＧＭ 

  3 月 7 日㈭ 定例理事会 

 3 月 14 日㈭ ガバナー補佐とのクラブ協議会 

 3 月 16 日㈯ PETS（井上会長エレクト） 

 3 月 21 日㈭ 公休日 

 3 月 28 日㈭ 花見例会（玄清寺） 

（行事予定確認）  

１．重要行事確認  

2 / 3㈯ IMRD（8 名）FR（1 名）東大阪 RC 主催 

   2/10㈯ 地区研修セミナー（井上・山村） 

   2/22㈭ 3RC 合同例会（ｵ･ｾｲﾘｭｳ）東大阪東 RC 主催 

   2/29㈭ GM 場所未定 

  3/14㈭ ガバナー補佐とのクラブ協議会 

幹 事 報 告 



 

  

 

  3/16㈯ PETS（井上） 

  3/28㈭ 花見例会  玄清寺予定 

２．能登半島地震支援金について 

  地区からの要請もあり、みどり RC としては、

5,000円/一人×17=85,000円を目安として第 1回

目を 2/末に送金する。 

３．大橋ガバナー年度 追加支援の件 

  現在、井上・山村が定期的に幹事団の一員として

支援しているが、大きな地区行事の時は、他メン

バ―も可能な限りヘルプする。 

⒋ クラブ運営について 

  新年度（2024～2025）の委員会編成案提示（別紙

参照）副会長・副幹事は未定のまま 

⒌ 財団・米山の寄付 

  当クラブの寄付額があまりに少ない。財団に至っ

ては地区ワースト 3 に入る。もう少し各会員の理

解を得られないか？ 

⒍ 今年度奉仕事業について 

  東大阪市に登録の子供食堂は 16 か所に増えてい

る。支援第一弾として全個所に 15 万円程度のお

米を中河内 JA より発送する。（2 月中）社会福祉

協議会のご協力！第二弾として、東部 5 か所にみ

どり RC 単独で様々な食糧をお届けする。4/12・

4/13 ゆうホールにて仕分けし、各部隊に分かれ

て実施。 

  5 か所との窓口との調整必要。3 月中に行う。 

⒎ 春の家族会 

  京都 泉涌寺（せんにゅうじ）とその界隈。4/14・

5/19・5/26 のどれかで調整。 

⒏ その他 

  今年度シンガポール国際大会へ井上が参加予定。

他の会員の希望者は 2/20 頃までに申し出ると、

一緒に飛行機・ホテルの手配ができる。         

 

 

 

「領 土 消 失」 

阪田克英君 

◎土地買収及び土地規制 

・海外からの土地買収の実態 

海外資本、中でも中国資本が北海道や沖縄を中心

に森林や農地などを購入しており、その買収目的 

 

が「未明」「未定」のままで、公然として買収

している。日本では、外国資本は目的を問わず

自由に不動産を買収でき、自由に利用できる構

造になっているのだ。 

このように規制がない国というのは、世界を見

渡しても日本くらいである。 

・外国人の土地取得への規制 

インドネシア、フィリピン 原則不可 

スイス 過剰外国化を阻止及び未開発地は州

許可 

韓国 軍事区域の周辺などは許可。他は届け

出 が必要 ケニア 農地・沿岸部は制限 

アメリカ 州法で取得規制 日本 制限なし 

◎土地が狙われる理由 

どうして日本不動産が外国から狙われるのか。 

この国、日本は他人に知られることなく誰であろ

うとも土地を所有することを想定していない法

律が目白押しだ。 

現に日本の土地関連法に外国人や外国資本と

いう文字は一言も見当たらない。土地所有者にと

って日本は楽園のような国家である。しかし諸外

国では、外国人の土地所有に対し防衛策を講じて

いる。要は買われてしまうと国益を損なうものや

買い戻せないものは売ってはいけないという視

点が徹底されているのだが、今の日本はその視点

が弱い。 

自由貿易・規制緩和がこの国の繁栄の全てだと

信じて疑わない。その視点を早く考え直して、早

急に防衛策を考えなければならない。 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日   2月 15日 松ケ下由行君 

◎奥様のお誕生日    3月 3日  谷垣康子様 

             3月 3日  井上聡子様 

 

 

  

例会担当委員会 

(2/1) 合計 14,000円 今年度累計 280,555円 

本日のお祝い 

卓 話 抄 録 

ニコニコ箱の報告 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      講話：前天王寺動物園長 牧慎一郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 22 日㈭、オセイリュウにて当クラブからは6名の参加で

開催されました。 

急な会長代行頂いた田村直前会長の閉会挨拶、井上幹事の幹事

報告や懇親会閉会挨拶、山村ＳＡＡの出席報告など大役ご苦労

様でした。次年度は当クラブがホストとなります。皆様ご協力

宜しくお願い致します。 

 



 

  

 


